



vorher

Lucia M. Eppmann
Chefredaktorin
«Winterthurer Stadtanzeiger»

Als ehemalige Geschäftsführerin eines Schweizer Modeunternehmens begleitet Lucia M. Eppmann modemutige Frauen und Männer durch das Umstylingexperiment. Interessiert? Bitte melden unter: forum@stadi-online.ch



style-coach

BEAUTYSTUDIO ANGEL
COIFFURE NAIL Kosmetik STYLING



1



2

schellenberg
Mode und Accessoires



3

Neuer Elan nach gesundheitlichem Tief

Einmal so eine Veränderung zu erleben, wie all die Frauen und Männer im «Winterthurer Stadtanzeiger», die sich jeden Monat dem Umstylingexperiment stellen, war der Wunsch von Edith Skoda aus Winterthur Töss.

Winterthur: «Gestern bin ich mit der neuen Brille und den modischen Kleidern im Büro erschienen. Es war einfach nur sehr schön, so viele Komplimente zu erhalten. Vor allem wird die auffällig trendige Brille sehr bewundert. Und auch der peppige Haarschnitt sei super», erzählt Edith Skoda aus Winterthur Töss begeistert. «Einfach ein neues Lebensgefühl!»

Die 55-Jährige hat gesundheitlich eine schwere Zeit hinter sich. Und die dauernde Einnahme von Medikamenten hatte auch zur Folge, dass Edith Skoda ein paar Kilos zugenommen hatte. Anstatt zu verzweifeln, wünschte sie sich jetzt ein ihrer neuen Kleidergrösse 46 angepasstes entsprechendes Umstyling.

Sie wandte sich deshalb mit diesem Anliegen an den «Winterthurer Stadtanzeiger». «Jeden Monat habe ich im Stadi die verblüffenden Veränderungen mitverfolgt und mir vorgestellt, dieses Experiment wagen zu dürfen.» Denn nicht nur die Kleidergrösse war Edith Skodas Problem. Die Sachbearbeiterin ist 1,80 Meter gross, kämpft jeweils mit zu kurzen Hosenbeinen und Ärmeln. «Modisches in meiner Grösse und mit Schuhgrösse 42 zu finden, war nicht immer einfach.»

Für die Winterthurer Modefachleute Mirjam Fehr (Coiffeur, Beautystudio

Angel), Rebekka Höin (Kosmetik, Beautystudio Angel), Nelly Müller (Modehaus Schellenberg) und Christina Federsel (Schuhhaus Peterhans) sowie Birgit Moder (Klarsicht Optik) war es eine freudige Herausforderung, ein neues typengerechtes und sportliches Sommerstyling zu realisieren.

Lucia M. Eppmann



Vorher – nachher Schritt für Schritt

1 Die Haare von Edith Skoda haben einen trendigen Kurzhaarschnitt erhalten, der mit wenig Aufwand zu pflegen ist. Mirjam Fehr, **Beautystudio Angel**, hat mit einer satten Colorierung und frechen Mèches die neue Frisur individuell gestylt.

2 Rebekka Höin, **Beautystudio Angel**, hat zarte Farben für eine neue Frische gewählt. Ein transparenter Teint trifft auf Augen-Make-up in soften Tönen. Lidschatten im Metallic-Look sorgt dabei für zarten Glanz.

3 Nelly Müller, **Modehaus Schellenberg**, hat ein Outfit mit tollen Kombinationsmöglichkeiten von Frank Walder gewählt. Modische ¾-Stretch-Hose in Türkis, farblich passendes Top und Shirt-Jacke aus transparentem Tüll mit Animalprint in Türkis/Apricot/Beige. Passende Jacke in Leinen-Viscose-Mischung. Ein Muss: Kette und Foulard.

4 Bottega Veneta ist ein absolut angesagtes Brillenlabel, das mit seinem unverwechselbaren Design mit Geflechtmotiv besticht. Birgit Moder (**Klarsicht Optik**) hat hochwertige Gläser aus nachhaltiger Produktion der Schweizer Firma Knecht & Müller in Stein am Rhein eingepasst.

5 Modisch top ist auch die von Christina Federsel (**Schuhhaus Peterhans**) empfohlene trendige Riemensandalette von Think aus Vollleder. *leh*.



4



5



nachher

K L A R S I C H T
OPTIK | LINSEN | BRILLENMODE

Peterhans
... AUS FREUDE AM SCHUHL
MARKTGASSE 24 WINTERTHUR